



BEZIRKSAUSSCHUSS DES 9. STADTBZIRKS NEUHAUSEN - NYMPHENBURG DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Bündnis '90/ DIE GRÜNEN

Sprecher: Daniela Thiele, Nikolai Lipkowitsch

Datum: 12.07.2019

Betreff: Fahrradstraßen für die Schulen in Neuhausen / Nymphenburg

Der BA 9 möge beschließen:

Antrag:

Alle Straßen in Neuhausen / Nymphenburg, an denen öffentliche Schulen liegen, sollen als Fahrradstraßen ausgewiesen werden. Für die umliegenden Straßen soll geprüft werden, inwieweit sie zusätzlich ebenfalls als Fahrradstraßen geeignet sind.

Dies betrifft die:

- Albrechtstraße – Rupprecht Gymnasium
- Alfonsstraße – Alfonsschule
- Dom-Pedro-Straße – Dom-Pedro Schule
- Gertrud-Bäumer-Straße – Gertrud-Bäumer Schule
- Helmholtzstraße / Marlene-Dietrich-Straße – Helmholtzschule
- Hirschbergstraße – Hirschbergschule
- Kapschstraße – Adolf-Weber Gymnasium
- Margarethe-Danzi-Straße – Margarethe-Danzi Schule
- Maria-Ward-Straße – Maria-Ward Gymnasium
- Sadelerstraße – Nymphenburger Schulen
- Schulstraße – Rudolf-Diesel Schule
- Trojanstraße – Käthe-Kollwitz Gymnasium

Begründung:

Alle SchülerInnen im Viertel sollen dabei unterstützt werden, selbstständig und sicher ihre Schule mit dem Fahrrad zu erreichen. Die hohe Zahl der Zubringerfahrten („Elterntaxis“) soll eingedämmt werden. Dazu sind Anreize zu schaffen, die sich insbesondere an die SchülerInnen richten, um sie zum Umstieg auf das Fahrrad oder den Roller zu motivieren. Eine gute Infrastruktur für Radfahrer, besonders in der Nähe der Schulen, ist dabei unerlässlich. Ein sichtbares Zeichen dafür bieten Fahrradstraßen, sie schaffen den notwendigen Vorrang und die Sicherheit gerade bei einer hohen Anzahl an Radfahrenden, wie er in der unmittelbaren Umgebung der Schulen zu erwarten und erwünscht ist.

Initiative von: Nikolai Lipkowitsch